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En mi opinión este tipo de impresión se me ha hecho de lo mas interesante, ya que 

es un método muy artesanal, la dedicación con la que se realiza cada impresión y 

lo complejo que es, y aunque suele ser un poco más tardado de lo que ahora vemos 

con las impresoras offset  para mí es un método de impresión de los que mas me 

gusta, porque aparte de lo artesanal, se pude jugar muchísimo con la composición 

de tipografías y gráficos tanto como de tamaños, y considerando que en la 

actualidad ya casi no se utiliza, me gustaría que más por moda u otras cuestiones, 

volviera a utilizarse. 

 

Este tipo de impresión a mi punto de vista se me hace único, y muy padre, ya que 

al ver carteles impresos en este método se me hace un estilo único.   


